



**日本共産党**

北区議会議員

# のの山けん 区政レポート

http://kyoukita.jp/nonoyama/ E-mail nonoyama@kitanet.ne.jp

No.299 2014.4.2

日本共産党北区議員団

〒114-8508 王子本町1-15-22

ご相談は  
お気軽に **090-2156-3510**

日本共産党が声明

## 暮らし・経済を壊す 増税強行に抗議

# 消費税 8%

消費増税8%増税が強行された4月1日、日本共産党は「暮らしと経済を壊す消費増税の強行に断固抗議する 大増税路線ストップ、暮らしを守るたたかいを進展させよう」との声明を発表しました。

声明は「消費税は 民生活が

税率1%で2・7兆 壊されれば、

円、3%上げれば 日本経済の

8兆円を上回る大 土台である

増税です。前回の消 家計消費

費増税が行われた が冷え込み、

1997年を上回る、 景気が急速

文字通り史上空前の に悪化する

大増税です。この大 ことは必至

増税が、国民の暮ら ます。景気

しと営業にもたらす が後退すれ

破壊的影響は、耐 ば、消費税

え難いものです」と を増税して

のべ、サラリーマン も、他の税

の家計への影響、貧 収は減ってしまいま

困と格差の拡大、中 す」と指摘し、暮ら

小企業の倒産・廃業 し・経済を壊し、結

の危機、高齢者の生 局は財政も壊す消費

活破壊、被災地への 税増税強行の暴挙を

さらなる負担に言及。 断固糾弾しています。

「あらゆる分野で国 同日、日本共産党

消費増税の強行に抗議する党北区議員団と、そねはじめ都議 4月1日、王子駅前



北区議員団と、そねはじめ都議は王子駅前増税に抗議する宣伝行動をおこない「黙っていたら10%に。今こそ怒りの声をあげよう」と訴えました。



## 赤羽体育館が いよいよ 着工へ

建設資材や労務単価の高騰などによる入札不調で計画が遅れていた(仮称)赤羽体育館(志茂3丁目)は、3月におこなわれた4回目の入札で建設業者(フジタ・サンエス建設・北澤建設共同企業体)が決定し、新年度からいよいよ着工となります。建物が完成するのは2016年の夏、供用開始は2017年からとなる予定です。

# ～オレ達がつくる

高校生バンドが競演!

# オレたちのライブ～



3月28日、北とぴあ・つつじホールで「月光 Teen's Live 2014」が開かれ、区内で活動する高校生バンド13組が競演しました。

志茂子ども交流館の後押しで、高校生が実行委員会をつくり、自らの手で準備・運営したライブ。熱気にあふれ、時の経つのを忘れて拍手を送り続けました。(のの山けん)



## MotherMAN スペシャルライブ

Teen's Live ではプロのバンド「MotherMAN」がゲスト出演。スペシャルライブでは、会場総立ちになって盛り上がりました。



## 赤羽公園の噴水が補修されました

3月末に、赤羽公園の噴水の補修工事がおこなわれ、公園のシンボルともなっている騎馬像などが塗り直されま

した。これまで痛々しいほどに塗装がはがれていましたが、この工事で公園が明るい雰囲気になりました。(のの山けん)